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Aos oito dia do mês de novembro de dois mil e dezoito, reunirão se na sala do CRAS-2 

Centro de Referência da Assistência Social, as membras do Conselho Municipal da 3 

Mulher para a reunião ordinária com os seguintes assuntos: O cancelamento do ônibus 4 

lilás, que não virá mais para o município como previsto, devido oficio que recebemos, 5 

onde ele tinha ficado decidido que iria para a localidade do Pinheiro, outro assunto 6 

abordado foi o dia Internacional  da Mulher, que foi colocado que houve já  a primeira 7 

reunião sobre o tema que será ofertado, foi sugerido pela conselheira Ivone so entregar 8 

a ficha da alimentação quando o show terminar, outro assunto abordado foi o aumento 9 

dos casos de violência contra a mulher, a Diretora de departamento da mulher Sra 10 

Solange comentou que pretende no ano de 2049 fazer um trabalho nas escolas de 11 

conscientização sobre a violência domestica, sem mais nada a declarar, encerro esta 12 

ata que segue assinada por mim e pelos demais presentes: Jucieli da Silva, Solange 13 

Maria Ilkiu, Ivone Manica, Marines Shwlan, Ana Paula dahmer Pereira, Vera nos, Juraci 14 

Sieben, Loiri Albanese Moraes. 15 
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